
Les experts n'ont pas étudié les problèmes relatifs au sous-emploi,
ou chbmage déguisé, cti afflige les pays insuffisamment développée . Plus je
réiléchis â ce problème, plus je réalise son importance' . ;Nous,sommes ic i
en face d'une source de production largement inexploitée ; si cette source pou-
vait donner le plein rendement dont elle est capable, elle contribuerait dans
une large mesure â accélérer . lé .développement des pays sous-développés . Ces
pays en seraient certes les premiers bénéficiaires mais le mondé entier y
trouverait son compte.

La délégation canadienne croit savoir qu'une étude compléte de ce
probleme n'a jamais été entreprise . Par conséquent je proposerais, Monsieur
1e Président, me joignant ainsi aux autres délégations qui ont exprimé le
m8me désir, que le Secrétaire général nomme un nouveau Comité d'experts
chargé d'examiner cette question et de faire rapport au Conseil sur le résul-
tat de son étude . Qu'il me soit permis d'exprimer le voeu que ce nouveau
groupe d'experts produise un travail aussi intéressant et aussi suggesti f
que le rapport que nous avons devant nous présentement .
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